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Beschreibung/Description 

 

Jeremias zündet hier eine Tech-House-Bombe, die man auch als Ersatz für den 
Feuerwerkskörper zu Silvester verwenden kann. Damit wünschen wir euch ein gesundes 
neues Jahr. 

Jeremias Steffen wurde im Jahr 2000 geboren und lebt in Köln. Mit 16 Jahren kam er mit 
elektronischer Musik in Berührung, zuerst mit Psy-Trance und sehr bald auch mit Techno, 
was heute seine Lieblingsmusikrichtung ist. Mit 19 Jahren begann er seine eigene Musik zu 
produzieren. Von verschiedenen Elementen aus unterschiedlichen Genres beeinflusst, 
kreiert er damit seinen eigenen Stil. 

 
 

Jeremias ignites here a tech house bomb, which you can also use as a substitute for the 
firecracker on New Year's Eve. With this we wish you a healthy new year. 

Jeremias Steffen was born in 2000 and lives in Cologne. At the age of 16 he got in touch 
with electronic music, first with Psy-Trance and very soon with techno, which is his 
favorite music genre today. At the age of 19 he started to produce his own music. 
Influenced by different elements from different genres, he creates his own style with it. 
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Track List / Infos: 

 
01 Jeremias - Everything (Original Mix) – 05:38 min 
 
 
All Tracks written and produced by Jeremias Steffen. 

Mastering by http://sledgermastering.by/. 
 
contact@evosonicrecords.de 
© Evosonic Records 2023 

 

https://www.evosonic.de/evosonic-records/evosonic-records-evo071/ 

 

  

 

 


